

# Semblanza Dra. Citlalli Sánchez Álvarez

---

Es Licenciada en Psicología, con Maestría y Doctorado en Ciencias Educativas por el Instituto de Investigación y Desarrollo Educativo de la Universidad Autónoma de Baja California.

Ha sido académica y docente en esa misma universidad desde 1997 hasta la actualidad, impartiendo clases en licenciatura y posgrado en modalidades presencial, semi-presencial y a distancia en diversos temas del área de psicología, psicometría, ética y valores, investigación educativa y elaboración y validación de instrumentos de evaluación.

En el campo de la formación docente, ha sido instructora desde 1999 en temas como el desarrollo y validación de instrumentos de evaluación, diseño y elaboración de herramientas y materiales didácticos para la formación valoral y el desarrollo de habilidades de pensamiento, así como en estrategias didácticas para el mejoramiento de los procesos de aprendizaje.

Ha participado en proyectos de investigación en el Instituto de Investigación y Desarrollo Educativo de la UABC, el Sistema Educativo Estatal de Baja California, el Colegio de Bachilleres de Baja California, el Colegio de Estudios

Científicos y Tecnológicos de Baja California y la Universidad Estatal de San Diego. Su línea de investigación es en el campo del diseño, elaboración y validación de instrumentos de evaluación educativa y psicológica.

Actualmente se encuentra laborando en el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación como Directora de área en el Staff de la Junta de Gobierno con el Consejero: Mtro. Gilberto Guevara Niebla.

